

Propriétés  
Parisiennes

Sotheby's

7 Pièces

270 m<sup>2</sup>

Réf. PP2-2709

7 280 000 €

Paris 16<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (75016)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Dans le quartier recherché d'Iéna, au 5ème étage par ascenseur d'un immeuble 1890 de standing, un élégant appartement de réception et familial d'une superficie au sol de 269,98 m<sup>2</sup> (266,02 m<sup>2</sup> Carrez) ouvrant sur un balcon de 14,80 m<sup>2</sup> bénéficiant de vues exceptionnelles sur le Palais Galliera et ses jardins ainsi que la Tour Eiffel et la Seine. Lumineux de par son emplacement et son étage élevé, ce bien orienté Est-Ouest présente une galerie d'entrée, un double salon avec cheminée, un bureau, une chambre de maître avec dressings, salle de bains/douche- hamamm et wc séparés, le tout donnant sur ...

In the prestigious district of Iéna ,on the 5th floor by elevator of a luxury 1890 building, an elegant family and reception apartment with a 269,98 s.qm floor plan (266,02 s.qm French Carrez Law) opening onto a 14,80 sqm balcony offering exceptional views on the Palais Galliera and its garden, the Eiffel Tower and the Seine.Very bright thanks to its East-West orientation and high floor, this apartment features an entrance gallery, a double living room with fireplace, an office, a master bedroom with dressing rooms, bathroom / shower – hammam and separate wc, all overlooking on rue Galliera. ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

124, rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

**Contactez l'agence**

**Voir tous les biens de cette agence**







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

